
NOTICIÁRIO 
OS ESTUDANTES E O CENTENÁRIO 

Por iniciativa do Sr. Lúcio Cintra do Prado, presidente do Cen
tro Acadêmico XI de Agosto, associação dos alumnos da Facultade 
de Direito, movimentou-se a classe acadêmica de S. Paulo no. sen
tido da commemoração pela mesma da data de 7 de Setembro de 
1922, anniversario da proclamação do nossa Independência politica. 
Com esse fim reuniram-se até agora duas vezes os estudantes das 

Escolas Superiores da Capital, sob a presidência do mesmo Sr. Lúcio 
C. do Prado, e em salões das varias escolas, cedidos especialmente 
para esse fim. A essas reuniões, nas quaes te em sido apresentadas 
as idéas que, depois de discutidas e votadas, constituirão as bases 
de um programma para a commemoração em vista, teem compare
cido os representantes das seis escolas superiores de S. Paulo, a 
saber; Escola Polytechnica, Faculdade de Direito, Faculdade de 
Medicina e Cirurgia, Escola de Pharmacia e Odontologia, Escola 
Superior de Medicina e Veterinária, e Mackenzie College. 

Reconhecida em uma sessão prévia a impossibilidade da reali
zação de reuniões ás quaes comparecessem todos os alumnos das 
escolas acima mencionadas, ficou deliberado a representação de 
cada uma dellas por uma commissào de 33 membros, nomeados en
tre os seus alumnos; essas nomeações foram feitac pelos presidentes 
das associações de alumnos, existentes em cada escola. 

Organizadas assim as representações, foi na mesma sessão deli
berada a seguinte ordem para a marcha dos trabalhos: 

1." Realização de sessões nos quaes fossem apresentadas e jus
tificadas as idéias e projectos a serem discutidos. 

2 • Após um intervallo de tempo, durante o qual as Commissões 
de cada escola receberiam do resto dos alumnos das mesmas outras 
idéias e projectos a serem discutidos, realização de sessões para a 
discussão e votação de todos os trabalhos apresentados. 

Obedecendo a esse programma, realizaram-se já 2 sessões, uma 
no Salão Nobre do Mackenzie College, e outra no Amphitheatro de 
Physica da Escola Polytechnica; nellas foram justificados innu
meros projectos para commemoração do Centenário pelos estudan
tes, e d'aquelles que forem approvados daremos em próximo nu
mero circumstanciada noticia. 
Os trabalhos continuam, devendo começar na próxima sessão as 

discussões; ó grande o enthusiasmo e a harmonia de vistas que 
reinam entre os estudantes, podendo^se esperar desse seu esforço 
uma commemoração digna de nossa Independência por parte de 
classe acadêmica de S. Paulo. 


